

# Seremi de Seguridad confirma que investigan las redes que abastecen a comerciantes informales

**CIUDAD.** Israel Campusano asegura que hay diligencias entre Fiscalía, policías, el SII y Aduanas.

Juan Carlos Poblete González  
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

El seremi de Seguridad Pública de La Araucanía, Israel Campusano, confirmó que hay investigaciones abiertas orientadas a las redes que abastecen a las personas que venden en las calles del centro de Temuco.

En conversación con El Austral, el seremi Campusano explicó que la Fiscalía mantiene causas abiertas respecto de los lugares y sitios desde donde se adquieren y almacenan las frutas, verduras, ropa, artículos de hogar y elementos tecnológicos que son comercializados -sin autorización y obsecatuzando las veredas- en el cuadrante de calles Claro Solar, Rodríguez, Aldunate y Prat.

“El comercio ambulante ilegal está rodeado de organizaciones ilícitas que, muchas veces, tienen nexos con personas que ejercen hurtos, carteristas; con mecheros, que roban en locales comerciales; y que incluso vienen a la calle a vender, portando tobilleras. Eso es lo que se despeja en las calles, no a las hortaliceras”, comentó el seremi de Seguridad, Israel Campusano.

En ese contexto, Israel Campusano confirmó que la Fiscalía mantiene investigaciones respecto de infracciones a las leyes



LOS EFECTIVOS DE CONTROL ORDEN PÚBLICO (COP) DE CARABINEROS HAN APOYADO LOS COPAMIENTOS EN EL CENTRO DE TEMUCO, ESTA SEMANA.

**3 días** consecutivos de copamiento de Seguridad Pública de la Municipalidad de Temuco han impedido la instalación de personas que revenden frutas y verduras en las calles del centro.

aduaneras y de propiedad intelectual respecto de los objetos que se venden. Adicionalmente, indicó que hay personas que venden en las calles y que son investigadas por receptación de especies y microtráfico de drogas.

“Existen coordinaciones, para estas investigaciones, entre la Fiscalía, Carabineros, la

Policía de Investigaciones, el Servicio de Impuestos Internos y Aduanas”, confirmó Campusano.

## DESPEJE DE CALLES

Cada mañana, desde el martes, funcionarios de la Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Temuco han realizado operativos de copamiento

en calle Montt, entre General Mackenna y Prat, para evitar la instalación de personas que revenden frutas, verduras y diversos elementos, sin autorización y ocupando las veredas, generando problemas en el tránsito de peatones y en el paradero de colectivos frente a la tienda Hites.

Los operativos no han esta-

“Estamos en coordinaciones con el Ministerio Público, las policías, el Servicio de Impuestos Internos y Aduanas para ser más eficientes respecto del fondo del problema”.

Israel Campusano,  
 seremi de Seguridad Pública

do exentos de complicaciones. El martes, el miércoles y ayer hubo incidentes, especialmente lanzamiento de frutas y verduras, en contra de los funcionarios de Seguridad del municipio.

Los copamientos han contado con la cobertura de Carabineros, que ha dispuesto numerosos dispositivos de Control de Orden Público (COP), quienes han acompañado en disuadir los incidentes sin que hayan detenidos.

“Hay varias bandas que operan en torno al comercio ambulante ilegal, una de un clan familiar específico. Muchos de los mismos también han ido detenidos por robar. Lo que nos corresponde, como Gobierno, es que Carabineros siga respaldando la labor del municipio en cuanto a fiscalización en las calles”, cerró Israel Campusano. **CB**